

“Los programas de GCN son una fuerza poderosa”

La teledifusión de GCN TV lleva vida a las personas

Obispo Igor Nikitin, Presidente de TBN Rusia, en Rusia

Los programas de GCN han sido bien revisados por televidentes que pueden verlos a través de TBN Rusia. Han confesado que han tenido la experiencia más valiosa mientras los miran. El Dr. Jaerock Lee claramente nos dice que nos santifiquemos y purifiquemos, y nos enseña cómo vivir delante de Dios.

Nosotros recibimos testimonios a diario de los televidentes. Entre estos está el de una persona que fue diagnos-

ticada con cáncer y estaba muriendo. Mientras tanto, esta persona comenzó a ver los mensajes del Dr. Lee a través de TBN Rusia, y envió una petición de oración por su enfermedad. Luego de recibir la oración del Dr. Lee fue completamente sanado. Diariamente recibimos alrededor de 30.000 peticiones de oración, las mismas que provienen de todo el mundo incluyendo países como Alemania, Ucrania, EE. UU., Rusia, Mongolia, Israel, Kazajistán y Uzbekistán.



Las respuestas y bendiciones abundan a través de GCN TV

Rev. Abraham Vincent, Presidente de Arul Vaakku GCN TV, India



Estoy dirigiendo Arul Vaakku GCN TV en Pondicherry, India. El Pastor que ministra en la Iglesia Manmin de India, Pastor Joseph Han, predica y da consejería a los televidentes con una fe viva en mi estación de televisión durante dos horas cada mes. Un día, un miembro de la familia de una mujer llamada Jemima, llamó y le dijo al pastor que ella estaba sufriendo por un espíritu maligno. El Pastor Han oró con ella

por el teléfono con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Jaerock Lee (Hechos 19:11-12). Luego, el espíritu maligno se apartó de ella inmediatamente. Otras personas también fueron liberadas de una gran variedad de problemas tales como espíritus malignos, cáncer, enfermedades de los pulmones y del estómago. Otras personas recibieron la bendición de la concepción.

[Entrevista con televidentes de TBN Rusia]

He podido llegar a comprender la voluntad de Dios por medio de los libros del Dr. Jaerock Lee

Hermana Valentine Golabinah de Portland, Oregon, EE. UU.



He leído muchos libros escritos por pastores mundialmente reconocidos, pero ninguno de ellos sació mi sed espiritual. Hace dos años escuché el mensaje del Dr. Jaerock Lee por primera vez a través de TBN Rusia. Me sentí tan contenta ya que sus mensajes eran lo que quería escuchar y lo que había buscado durante mucho tiempo. Posteriormente leí 16 de sus libros. Uno en particular, *ESPIRITU, ALMA Y CUERPO*, me permitió entender de lo que realmente consisto. Pude además captar el significado exacto de los términos como ‘espíritu’, ‘cuerpo’, ‘alma’, ‘carne’ y ‘obras de la carne’. Pude tener la confianza de que sí puedo ser santificada y también comprender con claridad los Diez Mandamientos para ahora en realidad poder guardarlos.

Fui sanado a través de la oración del Dr. Jaerock Lee

Pastor Sew Harrick de la ciudad de Costa Dorada en Australia

He podido escuchar los mensajes del Dr. Jaerock Lee a través de TBN Rusia desde el año pasado. Por medio de estos mensajes llenos de vida y explicados en acuerdo con la Biblia, he sido conmovido en gran manera. Los mensajes enfatizan la santificación de los cristianos y les ayudan a asemejarse al Señor; esto fue lo que más me impresionó. Además me motivó mucho cuando el Dr. Lee ora por los enfermos con todo su corazón y amor. Cada uno de estos testimonios me han tocado tanto y son nuevos para mí. También pude tener fe y ser sanado de diabetes e infección del riñón luego de recibir la oración del Dr. Lee.



[Entrevista con televidentes de GCN TV]

Finalmente encontré mi verdadero Pastor quien actúa en la verdad al mismo tiempo que la enseña

Sr. Jone Schramm de la ciudad de Cottonwood, Arizona, EE. UU.



He mirado los programas de GCN por medio de TV satelital Glory Star desde mayo de 2010. Mientras estaba cambiando de canal, el Dr. Jaerock Lee estaba predicando un mensaje que atrajo mi atención. Nunca antes había escuchado un mensaje tan sincero, espiritual y conmovedor. Muchos canales televisivos del mundo ocasionan que las personas se aparten de Dios, ya que sus programas están llenos de lascivia. Sin embargo, los programas de GCN son excelentes y diferentes de otros programas televisivos ya que son mensajes llenos de vida y alabanzas de inspiración.

En estos mensajes, el Dr. Lee enfatiza que los cristianos deben llevar vidas santas y actuar de acuerdo a la verdad. Nunca he visto a un pastor que pueda señalar los pecados y poner énfasis en la santificación. Muchos pastores piensan que a las personas no les gustan que les enseñen sus malos comportamientos, por lo que solo predicando mensajes que parecen ser cómodos y favorables para ellos. A pesar que muchos de ellos asisten a la iglesia, son indiferentes a la verdad y viven sus vidas en pecado.

No obstante, el Dr. Jaerock Lee se opone rotundamente y señala los pecados que van en contra de la Biblia tales como la homosexualidad y las malas conductas sexuales. He recibido una gran cantidad de gracia al pensar en que él es mi verdadero pastor. Nosotros vivimos en un tiempo donde el amor se enfrija y el pecado y la maldad están desenfrenados, por lo tanto, los pastores deberían predicar sus mensajes por medio de la inspiración del Espíritu Santo, actuando de acuerdo a lo que enseñan como lo hace el Dr. Lee.

Noticias Manmin

27 DE NOVIEMBRE DE 2011, NÚMERO 107

“Alabanzas al Señor y oración por la paz mundial”

Segunda Conferencia Conmemorativa de la ‘Cruzada Unida Israel 2009 del Dr. Jaerock Lee’



Esta segunda conferencia conmemorativa de la ‘Cruzada Unida Israel 2009’ con el Dr. Jaerock Lee se llevó a cabo en el Centro Internacional de Convenciones en Haifa, Israel, el 13 de octubre. Este evento fue organizado por el Foro Cristal (Asociación de Pastores israelíes) con la presencia del Dr. Morris Cerullo como predicador invitado.

El Dr. Jaerock Lee valientemente proclamó que Jesucristo es nuestro verdadero Salvador y el Mesías, manifestando así el poder explosivo del Espíritu Santo en el Centro Internacional de Convenciones en Israel los días 6 y 7 de septiembre de 2009. La cruzada se transmitió en vivo a aproximadamente 220 naciones. Para conmemorar el segundo aniversario de este evento, se celebró este año una conferencia conmemorativa con el pastor judío-americano Dr. Morris Cerullo, como predicador invitado, quien ha logrado un gran éxito en su ministerio en los Estados Unidos. La conferencia conmemorativa se llevó a cabo en la tarde del 13 de octubre, fecha en que se celebra la Fiesta de los Tabernáculos, una de las tres grandes fiestas que se celebran en Israel.

Luego de que el Dr. Cerullo fue testigo de cómo los pastores del Foro Cristal se unificaron, leyó los libros del Dr. Lee y vio DVDs acerca de sus cruzadas internacionales. Se ofreció como voluntario y deseó predicar el mensaje en la conferencia. Su presencia atrajo la atención de muchas personas. A dicha conferencia asistieron 2.500 personas, no solo de las 20 áreas de Israel, sino también de 12 países incluyendo EE. UU., Rusia, Etiopía, Finlandia y Corea. Las personas que asistieron entonaron alabanzas en la inspiración del Espíritu Santo y oraron por la paz mundial. El Dr. Morris Cerullo hizo extensivo su agradecimiento al Dr. Jaerock Lee quien ha logrado una gran obra en Israel.

La tarde de ese mismo día se realizó el ‘Seminario para

Pastores del Santo Evangelio’ con el Pastor Vladimir Osipov, Presidente de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo en Rusia. Asistieron alrededor de 250 pastores y líderes de iglesias, quienes fueron grandemente bendecidos y tomaron la decisión de tener una estrecha colaboración con la Iglesia Central Manmin. El Pastor Vladimir Osipov habló acerca de

cómo ha cambiado su vida y ministerio desde que conoció al Dr. Lee. El Pastor señaló: “El Dr. Jaerock Lee es el último líder espiritual quien pone énfasis en la santificación en estos últimos tiempos”. Esta conferencia se publicó en los periódicos de Israel más importantes incluyendo *The Jerusalem Post*.

El Presidente y Líderes de ‘Ministerios Toda la Creación’ visitaron la Iglesia Central Manmin

El Rev. Gregorio Durante, Presidente de ‘Ministerios Toda la Creación’ y algunos pastores de las Filipinas del grupo misionero, entre ellos Robert A. Neri, Celso M. San José, Manuel R. Buensuceso y Mario G. Laurente, visitaron la Iglesia Central Manmin con un grupo de líderes durante una semana a partir del 6 de octubre. Ellos se reunieron y conversaron con el Dr. Jaerock Lee y además recibieron su oración. Tocaron tópicos concernientes al ministerio de telecomunicación de GCN, y el ministerio de libros y medios de comunicación de Libros Urim en las Filipinas.

Ministerios Toda la Creación fue fundado por pastores que quisieron colaborar con la Iglesia Central Manmin trascendiendo denominaciones luego de la Cruzada Unida Filipinas 2001 con el Dr. Jaerock Lee. Ellos han hecho conocer el ministerio de Manmin en las Filipinas por medio de la realización de Seminarios para Pastores y Reuniones de Oración con el Pañuelo (Hechos 19:11-12). También han explorado la manera de enseñar el Evangelio de la Santidad a los Pastores de las



OUR NETWORKS | MANMINTV | NATIONAL RELIGIOUS BROADCASTERS | COICOM INTERNACIONAL | GLORY STAR | WCDN

GCN LIVE STREAM

Ahora usted puede recibir la programación televisiva de GCN las 24 horas vía Internet o teléfono móvil.

Ahora usted puede disfrutar de los contenidos llenos de vida de la Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés) que presentan los sermones del Dr. Jaerock Lee, testimonios del poder de Dios y presentaciones artísticas culturales cristianas de alta calidad vía Internet (www.gcnv.org/) www.manmin.org/spanish/main) y a través de teléfonos móviles (m.gcnv.org).

• ¡Avisos de advertencia!
Primero: se recomienda acceder al sitio Web utilizando WIFI.
Segundo: si usted accede al sitio Web utilizando 3G, quizás le cobren mucho por el servicio.
Tercero: la calidad puede variar de acuerdo al número de usuarios o de la interfaz de usuario.

Spanish

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
<http://www.manmin.org/spanish>
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero. En medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones” (Apocalipsis 22:1-2).

Hace 38 años había un hombre que estaba sufriendo de muchas enfermedades. Él estaba luchando para encontrar la forma de vivir. Estaba desesperado por continuar su vida, así que lo intentó usando toda clase de métodos. Pero nada funcionó y su condición solamente se deterioraba. Después de siete años, él se cansó y su esperanza se extinguió. Fue incluso abandonado por sus seres amados y solamente estaba esperando la muerte. Sin embargo, en este horrible final de su vida, Dios se encontró con él. Cuando él se arrodilló delante de Dios, todas sus enfermedades fueron sanadas instantáneamente. ¡Este es mi testimonio!

1. El amor de Dios quien quiere darnos el Cielo

¿Cómo puedo expresar con palabras mis emociones de aquel día? Yo derramé lágrimas de agradecimiento sollozando, e inmediatamente empecé a asistir a la iglesia con los miembros de mi familia. Pero al iniciar mi vida en Cristo, reconocí la gracia de Dios aun más sorprendente. Me di cuenta de lo siguiente: “¡Dios entregó a Su único Hijo Jesús para que muriera en la cruz para salvarme!” ¡Dios entregó tan inmenso amor por una persona que era un don nadie! A partir de ese momento yo tuve esperanza. Yo deseaba propagar este amor que recibí a todas las personas alrededor del mundo.

Con esta esperanza, Dios me dio un llamado para convertirme en Su siervo, y Él estableció la Iglesia Central Manmin en 1982. Yo tenía solamente 7.000 won, que en ese tiempo eran cerca de US\$ 7.00. Celebramos el servicio de apertura con 13 miembros incluyendo niños, en un santuario de

casi 360 pies cuadrados. Aunque el principio fue pequeño, Dios estaba con nosotros y constantemente hubo sorprendentes señales y maravillas. La iglesia creció de manera muy rápida. En la actualidad tenemos 120.000 miembros registrados y más de 845 pastores a tiempo completo y empleados de la iglesia.

Las obras de Dios no fueron solamente en el avivamiento y crecimiento de la iglesia. Él nos permitió crecer como una denominación grande que tiene más de 9.000 iglesia filiales. Estableció el Centro de Oración, la escuela preescolar, nuestro seminario de teología, y el Seminario Internacional Manmin (MIS por sus siglas en inglés). Él nos capacitó para propagar la palabra y el poder de Dios por medio de publicaciones y los ministerios de telecomunicaciones, y mis libros han sido y están siendo en la actualidad traducidos a más de 70 idiomas.

En los años 2000, Dios nos permitió proclamar Su poder en inmensas cruzadas internacionales. Tuvimos cruzadas en los Estados Unidos, Alemania, Japón, Pakistán, Perú, India, Kenia, Uganda, Israel, y muchas otras naciones. Hubo cientos de miles e incluso millones de personas que se reunieron y aquellos que fueron sanados de enfermedades incurables en estas cruzadas llenaron los escenarios para dar sus testimonios.

Las obras de Dios que han estado con nosotros por los últimos 29 años pueden ser discutidas por muchos días más. ¿Por qué Dios nos mostró tantas obras? Fue para dejarnos ver el amor de Dios. Él quiere que todas las personas en el mundo crean en Dios el Creador, sean liberados de la desesperación y del dolor, y que alcancen el reino de los cielos. Yo espero que este amor del Padre y la esperanza por el Cielo llenen sus corazones completamente.

2. El Cielo es nuestro hogar original y es donde deberíamos regresar

Muchas personas tienen nostalgia por sus lugares de origen, donde nacieron y fueron criados. Pero el hogar original que debemos extrañar no es un pueblo físico que perecerá, sino el hogar original de nuestro espíritu que nunca perecerá: el Cielo. La vida en esta Tierra dura normalmente unos 90 años. No muchas personas viven para llegar a los 100 años. Aunque se disfrute de toda clase de esplendor, la vida terrenal es solamente como un sueño nocturno. Dios está preparando nuestro lugar de morada donde viviremos después que

Cielo

esta corta vida terrenal haya pasado.

Por supuesto, Dios quiere que todos reciban salvación. La razón por la cual Jesús tomó la cruz es para redimir a toda la humanidad de sus pecados. Nosotros solamente debemos tener fe para recibir esta gracia de la salvación y poder entrar al Cielo. Tenemos que aceptar a Jesucristo con fe, y entonces tenemos que vivir una vida digna de un hijo de Dios; apartarnos del pecado y vivir por la Palabra de Dios es la evidencia de que tenemos fe. Ese es nuestro requisito para poder entrar al Cielo.

Apocalipsis 22:14 dice: “Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad”. Las ‘ropas’ hacen referencia al corazón de los hombres. Esto significa que podemos entrar al Cielo cuando nos apartamos del pecado y limpiamos nuestro corazón.

Así como los padres que están esperando que nazca un bebé prepararán todo para este bebé, Dios también está preparando nuestros lugares de morada celestial con todo Su amor. Yo espero que ustedes siempre recuerden dónde está nuestro hogar original y que tengan los requisitos para entrar ahí.

3. El Cielo es un lugar que está rodeado por la gloria de Dios

Dios es el Creador de todas las cosas en el universo. Él es el gobernador de todo. Su digna autoridad y poder no se pueden comparar con ninguna clase de autoridad en este mundo. ¿Cómo podemos expresar con palabras lo que es el Cielo que tiene la gloria de ese maravilloso Dios? Incluso el lugar más bello de este mundo no se puede comparar con la belleza del Cielo. Las vidas de las personas adineradas en la Tierra parecerá desgastada al compararla con las vidas celestiales.

El oro, el cual es considerado tan valioso en esta Tierra, es un material usado para las calles y los muros de las ciudades en el Cielo. Cada puerta de la Nueva Jerusalén está hecha de una perla gigante. El cielo se puede generalmente clasificar en: el Paraíso, 1er reino, 2o reino, 3er reino de los Cielos, y luego la Nueva Jerusalén. 1 Corintios 15:41 dice: “Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria”. Así como la gloria del sol, la luna y las estrellas son diferentes una de otra, la gloria que disfrutaremos también será diferente de acuerdo al nivel de nuestra santidad.

Entre los muchos lugares celestiales, aquellos que desechan todo el pecado

y la maldad y recuperan totalmente la imagen de Dios, entrarán en la Nueva Jerusalén. Las casas en la Nueva Jerusalén serán como castillos. Ustedes pueden tener cualquier clase de instalación en su casa, como un salón de baile, una piscina, un zoológico, una selva, o incluso un lago. Toda la casa estará decorada con diversas piedras preciosas que emanan luces con múltiples colores. Muchos ángeles los asistirán. Disfrutarán de autoridad como la de los reyes. Ni siquiera podemos imaginar la vida celestial verdadera, sin importar cuánto tratemos de explicarla. El gozo y la felicidad de ese momento nunca decrecerán, por el contrario, solamente aumentarán.

El lugar de morada más inferior del Cielo es el Paraíso. El apóstol Pablo miró justamente este Paraíso y debido a esto, él dedicó toda su vida a Dios. Él atravesó por muchas dificultades y peligros para su vida mientras predicaba el evangelio, pero la gloria celestial que él había visto le permitió superar todo. Dios nos está diciendo con mucho detalle sobre esta gloriosa vida celestial, tal como si pudiéramos tocarlo.

Amados hermanos y hermanos en Cristo: Mucha gente mundana niega el Cielo y el Infierno. Pero esto no significa que el Cielo y el Infierno desaparecerán solamente porque ellos los nieguen. Hebreos 9:27 dice: “Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio”. Después que la vida de alguien termine, habrá un juicio y todos irán ya sea al Cielo o al Infierno.

El amor de Dios quien desea que todas las personas sean salvas ha establecido la Iglesia Central Manmin. Y continuando hasta este mismo día, Dios nos ha mostrado las evidencias por medio de señales y maravillas para que nosotros podamos creer en el Cielo. Por medio de las evidencias que Dios nos está mostrando, Él quiere que cada uno reconozca el verdadero valor y entren al Cielo. La Iglesia Central Manmin cumplirá esta esperanza de Dios.

Hasta que todo el mundo conozca la gloria del SEÑOR Dios como las aguas cubren el mar, y hasta que todos los pueblos y naciones escuchen y experimenten al Dios viviente, Manmin no se detendrá.

Ruego en el nombre del Señor para que, cuando nosotros terminemos todos nuestros ministerios en esta Tierra, podamos agregar el sonido de nuestras alabanzas al sonido de la alabanza que se escucha a lo largo del río de agua de vida en el Cielo.

“Las presentaciones fueron las mejores del mundo”



Sr. Dan Wooding, Fundador y Editor en Jefe del Servicio Noticiero Assist

La Iglesia Central Manmin ha proclamado a Jesucristo con señales y prodigios las cuales les han acompañado. Además, las presentaciones fueron espectaculares; pude sentir la existencia de Dios. La alabanza y presentaciones de danzas a gran escala, en particular de la Orquesta Nissi y el Coro Unido, fueron muy especiales para mí. Nunca he visto presentaciones de tal magnitud en ninguna otra iglesia.

“La Biblia cobró vida en las presentaciones”



Dr. Mikhail Morgulis, Presidente de Diplomacia Espiritual, EE. UU.

Al mirar las presentaciones, sentí como que estaba en un sueño y la Biblia cobró vida delante de mis ojos. Pude sentir que Dios mismo guió las presentaciones y el porvenir del Dr. Lee pudo ser mostrado sobre el escenario. Pude ver a muchos ángeles sentados en los hombros de los miembros de la iglesia. Además, luego de sufrir de un dolor en mis hombros por seis meses, recibí sanidad al sumergirme en el Agua Dulce de Muan en mi visita al Sitio del Agua Dulce de Muan.

“La amabilidad y servicio de los miembros de Manmin tocó mi corazón”



Rev. Arohn Hrang Kuung, Iglesia Bautista Chin, Australia

Desde el momento que leí los libros del Dr. Lee titulados *CIELO I y II*, supe hasta cierto punto cómo es la Nueva Jerusalén. Sin embargo, sentí como si la estuviera viendo en persona a través de las presentaciones. La Iglesia Central Manmin tiene un sistema muy bien organizado y todos los miembros se ven humildes; a ellos les doy las gracias por recibirnos afectuosamente y servirnos con tanta amabilidad. Es mi oración que el Dr. Lee pueda realizar una cruzada cristiana en Australia.

“¡Maravilloso! ¡La Iglesia Central Manmin es una iglesia extraordinaria!”



El 10 de octubre, los invitados del extranjero que visitaron la Iglesia Central Manmin para extender sus felicitaciones por el XXIX Aniversario, también visitaron el Sitio del Agua Dulce de Muan donde el poder de Dios se manifestó. Luego de beber del Agua Dulce de Muan, sumergieron sus cuerpos en el estanque del Agua Dulce de Muan. Además, disfrutaron en gran manera al ver las presentaciones de los Cantantes Cristal y el Equipo de Alabanza Sonido de Luz. Escuchemos el comentario de ellos acerca de qué sintieron en la Iglesia Central Manmin.



“La Iglesia Central Manmin cuenta con tecnología de punta para la teledifusión”



Sr. Sergey Velbovets, Presidente de In Victory, portal Web cristiano líder en Rusia

Fue asombroso poder ver el reino celestial en la presentación por medio de un video en 3D. No he visto a ninguna iglesia que haya producido un video tan asombroso como este. Como experto en tecnología, me alegró mucho de ver el alto nivel de desarrollo tecnológico en la Iglesia Central Manmin. ¡Las presentaciones de alabanza y danza estuvieron fantásticas! Estas han sido las presentaciones de mayor calidad que he podido apreciar.

“Nunca antes he visto poder tan grandioso”



Prof. Dr. Zipporah Ngumi, Consultor médico de la Universidad de Nairobi (Escuela de Medicina)

Todo en la Iglesia Central Manmin es maravilloso y hermoso, sobre todo las danzas y alabanzas fueron asombrosas. Por medio de ellas, puedo conocer que no hay sufrimiento, sino solo felicidad en el reino de los cielos. Dios le ha dado el poder al Dr. Jaerock Lee, por lo que creo que Dios habla con el Dr. Lee y le muestra muchas cosas. Es la primera vez que he podido ver un poder tan increíble.

“El Dr. Jaerock Lee es un hombre de Dios”



Rev. Mario G. Laurente, Gran Manila, área de la provincia de Cavite, las Filipinas

Asistí a la Cruzada de Sanidad, Filipinas 2001. En ese momento el Dr. Jaerock Lee oró para que el tifón se alejara y que pudiéramos realizar la cruzada al aire libre. Yo fui testigo de cómo el tifón desapareció y muchas personas enfermas pudieron recibir sanidad. También he sido cautivado por la personalidad del Dr. Lee. Quiero decir que él es un hombre de Dios quien muestra el amor y poder de Dios.

“Los mensajes y la alabanza son vivas”



Rev. Abraham Vincent, Presidente de Arul Vaaku GCN TV

Fue un momento significativo para mí al sentir la belleza del reino celestial. La Iglesia Central Manmin no solo tiene mensajes espirituales y una alabanza llena del Espíritu con la cual pueden ofrecer todo su corazón a Dios. Algunas iglesias solo se enfocan en sus mensajes y otras en su alabanza, pero nosotros podemos ver ambas en esta iglesia. En particular, fui tocado al escuchar al Dr. Jaerock Lee orar por los enfermos al mencionar los nombres de las enfermedades una por una.